



Abenteuer im Grünen - Ein unvergesslicher Ausflug der Vorschulkinder in den Wildfreizeitpark Oberreith

In aller Frühe und voller Vorfreude starteten die Vorschulkinder der Seerose des Familienzentrum Poing ihren Ausflug in den Wildfreizeitpark Oberreith. Mit fröhlichem Lachen und leckeren Brotzeitboxen im Gepäck ging es mit dem Bus los – ein Abenteuer wartete auf uns.

Der Wildfreizeitpark Oberreith empfing uns mit Sonnenschein und nach einem gemütlichen Picknick führte uns der Weg direkt in den Wald hinein. Schon auf dem Weg dahin begegneten uns die ersten Tiere, die die Kinder mit großen Augen bestaunten. Es gab überall viel zu entdecken und die Begeisterung wuchs mit jedem Schritt.

Ein besonderes Highlight war der Aussichtsturm mit der langen, kurvigen Röhrenrutsche. Die Abfahrt von der Rutsche machte viel Freude – ein Spaß, den niemand ausließ!

Unsere Reise führte uns weiter an Klettergeräten vorbei, die sofort das Interesse der kleinen Abenteuerer weckten. Mit Freude und Geschick probierten die Kinder einige der Kletterelemente aus. Unterwegs begegneten wir auch einigen Mitmachstationen auf unserem Rundweg. So konnten wir schauen, wie weit z.B. ein Fuchs oder ein Eichhörnchen springen kann. Wir entdeckten auch noch einen kleinen Märchenwald, über den Trolle und eine Elfe wachten. Aus dem großen Märchenbuch wurde gleich ein kleines Märchen über die Gartenzwerge vorgelesen. Das war eine besondere Stimmung in diesem Märchenwald, die alle sehr genossen haben.

Am Ende unseres Rundgangs erreichten wir den großen Spielplatz. Hier konnten alle toben, schaukeln und sich an den zahlreichen Spielgeräten austoben – der perfekte Platz für eine Verschnaufpause und die Brotzeit schmeckte auch wieder allen gut nach dem Rundweg durch den Wald.

Doch damit nicht genug: Eine kleine Eisenbahn führte die Kinder eine Runde durch den Park und weckte das Gefühl einer aufregenden Zugreise.

Auch im Streichelzoo des Parks erlebten sie die Tierwelt, in dem sie den Tieren ganz nah waren

Als der Nachmittag hereinbrach, kehrten wir mit glücklichen Gesichtern und vielen neuen Eindrücken zum Bus zurück, der uns sicher nach Hause brachte.

Ein wunderschöner Tag voller Abenteuer und Natur – ein Ausflug, der noch lange in Erinnerung bleiben wird.

Für das Redaktionsteam M. Schalla

